



ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA Y DE SEGUIMIENTO DEL PLAN DE ESTUDIOS DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN CIUDAD Y ARQUITECTURA SOSTENIBLES, CELEBRADA EL OCHO DE JULIO DE DOS MIL DIECINUEVE.

Siendo las 13:00 horas del día ocho de julio de dos mil diecinueve se reúne la comisión académica y de seguimiento del plan de estudios del Máster Universitario en Ciudad y Arquitectura Sostenibles, con la asistencia de los miembros que se relacionan a continuación: D. Domingo Sánchez Fuentes, José Enrique López-Canti Morales, D. Carlos Tapia Martín, D^a Carmen Galán Marín, D^a Carmen Fernández Ramírez, D^a Adriana Luz Salazar Sarmiento y D. Emilio J. Mascort Albea. Excusa su asistencia D. Francisco Ortega Riejos.

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba por unanimidad.

2. Fallo jurado 2º premio calidad MCAS/Recolectores Urbanos.

Explicación relativa a convocatorias anteriores. Adicionalmente se aportan detalles relativos a la composición del tribunal, indicando que en el mismo participan ganadores de las ediciones anteriores, y se expresa el elevado grado de satisfacción en relación al nivel de la convocatoria.

3. Informe de seguimiento del SGCT de las materias M5, M6, M7, M8, M9, M10, M11, M12, M13 del curso 18-19.

Inicialmente se recuerda que el proceso de acreditación trianual se hará efectivo en los próximos meses. En relación al seguimiento de las asignaturas, el coordinador del máster realiza un análisis de las encuestas internas realizadas a los estudiantes sobre los contenidos y la calidad del profesorado de estas materias, con un nivel general de satisfacción muy bueno en general. Sin embargo, se habla de la necesidad de prestar una especial atención a las asignaturas M7 y M11.

En este sentido, se establece un interesante debate sobre el descenso del nivel de satisfacción en el marco de la asignatura M7, y se reflexiona sobre la adecuación de los contenidos y prácticas impartidas en base al perfil de los estudiantes. Por otro lado, se manifiestan los posibles desajustes que se hayan podido producir en el marco de la asignatura M11, con un programa de actividades muy ambicioso.

Con respecto a la asignatura M5 se debate sobre los pros y contras relativos a su reubicación en la zona central del curso, de cara a su utilidad práctica en la fase final del mismo. En relación a las asignaturas M6, M7, M8, M9, M10, M12 y M13, se manifiesta un nivel de satisfacción generalizado, destacando la necesidad reforzar la asistencia de los estudiantes a los seminarios formativos que puedan realizarse en el marco de las mismas.

Finalmente, se abordan cuestiones relativas a la organización cronológica y a la renovación del profesorado y de los ponentes invitados para el próximo curso en las materias que han sido objeto de seguimiento.

4. Segunda fase de preinscripción de estudiantes del curso 19-20.

Se informa de que las solicitudes de plazas correspondientes a la segunda convocatoria de matriculación permite ya cubrir el cupo de matrículas ofertadas en la titulación. En base a esta circunstancia, que ilustra una consolidación del título en esta etapa, se plantea como línea estratégica a corto-medio plazo la posibilidad de elevar el nivel de exigencia como requisito de acceso al máster.



5. Urgencias.

No se proponen.

6. Ruegos y preguntas

No se proponen.

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 14:00 horas del día de la fecha indicada.

Fdo.: Domingo Sánchez Fuentes

Fdo.: Carlos Tapia Martín

Fdo.: Carmen Fernández Ramírez

Fdo.: Emilio J. Mascort Albea

Fdo.: Carmen Galán Marín

Fdo.: José Enrique López-Canti Morales

Fdo.: Luz Adriana Salazar Sarmiento